

Canciller cubano denuncia endurecimiento del cerco financiero de EEUU



La Habana, 31 may (RHC) La única razón para mantener a Cuba en la unilateral lista de Estados patrocinadores del terrorismo es endurecer las medidas extremas de cerco financiero contra el pueblo cubano, declaró este viernes el canciller Bruno Rodríguez.

En la red social X, el ministro de Relaciones Exteriores (Minrex) subrayó que el secretario norteamericano de Estado, Antony Blinken, admitió en el Congreso estadounidense que la nación

caribeña no protege terroristas, despejando el último pretexto de la injusta designación de la Isla como Estado patrocinador del terrorismo.

El pasado 15 de mayo, el Departamento de Estado norteamericano anunció que Cuba no está incluida en su reporte del 2023 sobre los países que “no cooperan plenamente” en la lucha contra este flagelo.

Un documento enviado a miembros del Congreso señala que «el Secretario de Estado determinó y certificó bajo la Sección 40A de la Ley de Control de Exportaciones de Armas que cuatro países – Corea del Norte, Irán, Siria y Venezuela – no cooperaban plenamente con los esfuerzos antiterroristas de Estados Unidos en el año calendario 2023”.

El texto añade que las circunstancias para la certificación de Cuba como país no cooperante con los esfuerzos antiterroristas cambiaron entre el 2022 y 2023 y por consiguiente, la Cancillería no designa a la isla como tal.

Sin embargo, la propia entidad aduce que su informe no es suficiente para retirar a Cuba de la Lista de países patrocinadores del terrorismo, debido a que esta designación está sometida a «la ley y los criterios establecidos por el Congreso”.

Esa misma jornada, mediante una declaración publicada en su sitio web, la Cancillería cubana urgió a Estados Unidos a sacar a la nación caribeña de la arbitraria lista y resaltó que existe un reclamo mundial, alto y reiterado, para que el Gobierno estadounidense corrija esa injusticia.

Aseguró que no solo basta con reconocer que Cuba coopera plenamente con los esfuerzos antiterroristas de Washington y la comunidad internacional, hecho que en opinión del Minrex, es una verdad conocida.

A su vez, concluyó que el presidente Joe Biden cuenta con todas las prerrogativas para actuar con honestidad y hacer lo correcto.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/356208-canciller-cubano-denuncia-endurecimiento-del-cerco-financiero-de-eeu>



Radio Habana Cuba